
公益社団法人愛知県医師会 第 26回(定例)理事会議事録 

 

開催日時：令和 6年 11月 28日(木) 午後 2時 30分～午後 4時 27分 

開催場所：愛知県医師会仮事務所 2階理事会議室 

出 席 者 

会 長(代表理事)／柵 木 充 明 

副会長(代表理事)／大 石 明 宣  大 輪 芳 裕  西 脇  毅 

理 事／加 藤 雅 通  田那村 收  浦 田 士 郎  渡 辺 嘉 郎  松 浦 誠 司 

   河 村 英 徳  舩 橋 克 明  岡 本  晃  春 原 晶 代  山 室  理 

  加 藤  豊  髙 橋 昌 久  小 林 邦 生  髙 田 統 夫 

監 事／樫 尾 富 二  纐 纈 雅 明  山 本 和 彦 

代議員会議長／山 根 則 夫 

代議員会副議長／野 田 正 治  浅 井 清 和 

 

欠 席 者    理 事／道 勇  学 

 

議事録作成者  柏 田  樹 

 

議長は、定款第 39条第 2項により、柵木充明会長(代表理事)が務める。 

本日の理事会は、出席者 24名(うち理事 18名)で、理事現在数 19名の 2分の 1以上(10

名)の出席があり、定款第 39条第 6項の決議を行うに必要な過半数に達していること

を確認した。 

 

議事進行に先立ち、柵木会長より挨拶。 

 

―承認事項― 

１．庶務関係事項について 

(１)後援並びに共催について 

①愛知県小児保健協会(会長 伊藤浩明)主催の「愛知県小児保健協会学術研修会」

〔R7.2/2(日)〕の後援について 

②特定非営利活動法人愛知県理学療法学会(理事長 石田和人)主催の第 33回愛知県

理学療法学術大会〔R7.5/18(日)〕の後援について 

加藤(雅)理事より説明され、上記 1-(1)-①～②について一括承認を求め、承認され

た。 

 

(２)公益社団法人愛知県医師会消防計画変更(案)について 

加藤(雅)理事より説明され、標記計画の変更が承認された。 

 



(３)愛知県医師会第 198回(臨時)代議員会〔R7.3/15(土)〕について 

加藤(雅)理事より説明され、標記代議員会の次第については、資料の通り承認され

た。 

 

(４)令和 7年度代議員会の日程(案)について 

加藤(雅)理事より説明され、令和 7年度の代議員会の開催について、資料の日程と

することが承認された。 

 

２．委員会・部会、講演会等(本会主催分)の開催について       *は共催・協賛等 

柵木会長より、以下の No.1～5の本会主催の委員会・部会、講演会等の開催につい

て承認を求め、承認された。 

No. 開催日 名称 開催場所 担当理事 

1 12/19(木) 愛知県医師会館建設小委員会 404会議室 
加藤(豊)理事 

加藤(雅)理事 

2 R7.1/20(月) 精度管理委員会 401会議室 
春原理事 

小林理事 

3 R7.2/5(水) 精度管理研修会 栄ガスビル 
春原理事 

小林理事 

4 *R7.2/22(土) 知多半島小児在宅医療講習会 
あいち小児保健医療

総合センター 

松浦理事 

髙田理事 

5 
令和 7年度 

(4～11月分) 
日本医師会認定産業医研修会 ウインクあいち 他 

舩橋理事 

山室理事 

 

―協議事項― 

３．入会金の徴収猶予申請について 

加藤(豊)理事より説明され、名古屋市医師会より申請のあった入会金徴収猶予申

請が承認された。 

 

４．その他 



─報告事項─ 

【日本医師会、各医師会、中部医師会連合等会議について】 

１．国民医療を守るための総決起大会〔11/22(金)〕について 

(日本医師会主催：日本医師会館)  

柵木会長より、人件費の増加、光熱費・食材料費の高騰などにより医療業界にお

いても非常に厳しい状況であり、この状況に対して適切な財源を確保するために

全国から多くの医療団体が本総決起大会に参加し、気勢をあげたと報告された。

また、多くの国会議員が出席されたと補足された。 

 

２．日医理事会〔11/19(火)〕について 

(日本医師会主催：日本医師会館) 

大輪副会長より、理事打合会、理事会について報告された。理事打合会にて話題

となった標準型電子カルテ、マイコプラズマ肺炎増加に関する学会からの提言(質

問書)について説明された。 

 

３．中部医師会連合勤務医担当理事連絡協議会〔11/16(土)〕について 

(中部医師会連合主催：ホテル日航金沢) 

浦田理事より、働き方改革における勤務医の時間外労働の現状や宿日直業務中の

労働実態について各県の状況報告、意見交換がなされたほか、令和 6年 4月から

9月までの卒後 5年会員の入会数について各県より報告があったことが報告され

た。 

 

４．日医病院委員会(WEB会議)〔11/22(金)〕について 

(日本医師会主催：WEB 開催) 

浦田理事より、会長諮問「新たな地域医療構想における病院のあり方〜病院と医

師会はお互いに何ができるか〜」を受け、新たな地域医療構想に関する検討会の

審議状況並びに医師偏在対策に対する規制的手法についての資料説明を受け、意

見交換を行ったことが報告された。 

 

【本会関係会議について】 

５．愛知県医師会勤務医部会幹事会(WEB会議)〔11/20(水)〕について 

(401会議室) 

浦田理事より、勤務医生協理事会、全国医師会勤務医部会連絡協議会、医学生、

若手医師と地域医療を考える会、中部医師会連合勤務医担当理事連絡協議会につ

いて報告を行ったこと、新たな地域医療構想や日医が実施した医師の働き方改革

と地域医療への影響に関する調査、財政制度審議会での財政総論に対する日医松

本会長の反論について話題提供がなされ、意見交換を行ったことが報告された。 

 



６．医療安全対策委員会〔11/19(火)〕について 

(栄ガスビル) 

渡辺理事より、令和 6 年 11月分委員会提出案件、32件(新規 13件、解決 19件)

について検討したと報告された。 

 

７．地域医療介護委員会(WEB会議)〔11/19(火)〕について 

(401会議室) 

松浦理事より、中部医師会連合地域包括ケア特別委員会、中部医師会連合委員総

会特別委員会報告並びに全体報告会の報告を行ったこと、令和 7年 2月 16日(日)

開催の保健・医療・福祉の連携強化に関するシンポジウムについてプログラムが

決定し、基調講演、パネルディスカッションの時間配分について確認を行ったこ

とが報告された。 

 

８．産業保健部会幹事会(WEB会議)〔11/22(金)〕について 

(401会議室) 

舩橋理事より、令和 7年度産業医傷害保険(案)、令和 7年 10～11月開催予定研修

会(案)等の協議事項は承認されたこと、日医第 45回産業保健活動推進全国会議、

産業保健関係通知文書ついて説明を行ったことが報告された。 

 

９．愛知県医師会館建設小委員会〔11/21(木)〕について 

(昭和ビル) 

加藤(豊)理事より、本会館竣工後の令和 9年 4月に本仮事務所にて開学を予定し

ている大学との意見交換の内容及び旧会館の陶壁対応の進捗状況、寄附金の募集

要項(募集期間、銘板等)について意見交換が行われたことが報告された。 

 

１０．調査室委員会(WEB会議)〔11/18(月)〕について 

(404会議室) 

髙橋理事より、地域医療構想をテーマに、これまでの経緯や新たな地域医療構想

について議論を行い、その他、MEDIFAXについて担当委員より解説いただき、リ

フィル処方箋などの議論を行ったことが報告された。 

 

１１．講演会・研修会等について                 *は共催・協賛等 

柵木会長より、下記の№1～№2の本会主催の講習会・研修会等は一括報告とする

と発言された。 

No. 開催日 名称 出席者数等 担当理事 

1 
11/18(月) 

11/20(水) 
産業医研修会 

100名 

159名 

舩橋理事 

山室理事 

2 11/24(日) 愛知県医師会 PTLS講習会 15名 
河村理事 

田那村理事 



  

【行政、その他関係団体等会議について】 

１２．東海北陸地方社会保険医療協議会愛知部会〔11/25(月)〕について 

(東海北陸厚生局主催：東海北陸厚生局) 

大石副会長より、11月の保険医療機関の諮問件数について、新規 14件、開設者

変更 4件であったと報告された。 

 

１３．愛知県病院協会定例理事会〔11/12(火)〕について 

(愛知県病院協会主催：名古屋 ATビル) 

浦田理事より、県内の複数の医療圏で、病床整備の考え方に抵触する急性期病床

増床整備の意向があり、当該医療圏の病院関係者が協議調整に苦慮していること

の説明があったことが報告された。申請病院個別の事情ではなく、地域医療構想

区域レベルの医療提供体制からみた判断が必要との意見が大勢を占め、病院関係

者の役割の重要性が指摘されたと補足された。 

 

１４．中部国際空港緊急計画連絡協議会「実施後検討会」(WEB会議)〔11/22(金)〕につ

いて 

(中部国際空港緊急計画連絡協議会主催：WEB 開催)  

河村理事より、参加機関からの課題や意見が活発に行われ、特に今回は黄色テン

トが先に立ち上がり、赤テントが遅れた事による混乱や赤テントの情報が黒テン

トに伝わらず情報伝達シートの伝達不備や ICTの活用検討などが上がったことが

報告された。 

 

１５．愛知県死因究明検討調査部会〔11/25(月)〕について 

(愛知県主催：愛知県自治センター) 

舩橋理事より、東京都の取り組み、千葉県、京都府で行われている承諾解剖によ

る行政解剖の実施状況などの県外調査報告を踏まえ、当県で想定されうる監察医

制度のモデル(警察医協力検案)について、設計条件、検討ポイントなどについて

各委員の意見交換が行われたことが報告された。 

 

１６．愛知県保険者協議会〔11/21(木)〕について 

(愛知県主催：愛知県自治センター) 

加藤(豊)理事より、第 3期愛知県医療費適正化計画の実績報告と第 4期愛知県医

療費適正化計画が策定され、今後、後発医薬品利用の金額シェアを令和 11年度ま

でに全医薬品の 65％まで高めることによって年間 286億円程度の医療費抑制が可

能であるという計画が示されたことが報告された。ほか、特定健診の実施状況な

どについて報告があったと補足された。 

 

 



１７．愛知県難病及び小児慢性特定疾病対策地域支援協議会〔11/22(金)〕について 

(愛知県主催：愛知県自治研修所)  

髙橋理事より、愛知県における難病ならびに小児慢性特定疾病医療費給付等の状

況、令和 5年度難病地域ケア推進事業及び小児慢性特定疾病児童等自立支援事業

の実施状況について説明があったことが説明された。 

 

【その他事項について】 

１８．その他 



以上で本日の議事を終了し、議長は協力を謝して閉会とした。 

 

令和６年１１月２８日 

 


